

Betroffen nehmen wir Abschied von der Gründerin der Freiwilligenarbeit im Inselspital

Miriam Leu-Schaetti

Sie durfte am 1. Januar 2021 im Alter von fast 90 Jahren friedlich einschlafen.

Miriam Leu gründete 1969 die Freiwilligenarbeit am Inselspital und baute diese in ihrer 22-jährigen Tätigkeit auf eine Organisation mit über 120 Freiwilligen aus. Von ihrer Pionierarbeit und ihrer Erfahrung profitierten auch andere Spitäler und Institutionen in der Schweiz und im Ausland. Mit ihrem unermüdlichen Engagement schaffte sie eine grosse Verbundenheit unter den Freiwilligen.

Miriam Leu schätzte es, bis an ihr Lebensende an der Entwicklung der Freiwilligenarbeit teilzuhaben. Die Insel Gruppe AG bedankt sich für die Pionierarbeit von Miriam Leu und wird ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

DIREKTION UND PERSONAL
DER INSEL GRUPPE AG

Die Abschiedsfeier hat im engsten Familienkreis stattgefunden.